

第5回 国際シンポジウム 「Environmental Carcinogenesis」

主催/順天堂大学大学院がん生涯教育センター

共催/相模女子大学アスベスト障害予防研究センター

後援/環境省、順天堂大学医学部附属浦安病院 環境医学研究所、次世代の環境発がんを考える会、環境発がん研究センター

基調講演

座長: **中釜 斉** (国立がん研究センター 副所長)
「Environmental Carcinogenesis and Asian Partnership」
樋野 興夫 (順天堂大学大学院医学研究科 分子病理病態学 教授)

講演 1

座長: **村山 武彦** (早稲田大学理工学術院創造理工学部 教授)
「Cohort studies of health results among the asbestos workers in China」
Prof. Lan Yajia
(Department of Environmental and Occupational Health, Sichuan University, Chengdu, China)
「Uses of asbestos and malignant mesothelioma in Korea」
Dr. Daehee Kang
(Department of Preventive Medicine, Seoul National College of Medicine, Seoul, Korea)
「地球規模のアスベスト問題 東アジアを中心として」
高橋 謙 (産業医科大学 医学部 環境疫学 教授)

講演 2

座長: **岡 輝明** (公立学校共済組合関東中央病院 臨床検査科・病理課 部長)
「Analysis of epidemiological characteristics of reported cases with malignant pleural mesothelioma in China」
Dr. Li Tao
(National Institute of Occupational Health and Poison Control, China CDC, Beijing, China)
「Epidemiologic characteristics of Malignant mesothelioma in Korea」
Dr. Kim Hyoung-Ryoul
(Occupational and Environmental Medicine, Catholic University, School of Medicine, Seoul, Korea)
「アスベスト、man-made mineral fiber そしてナノファイバーは環境発がん因子となるか？」
安達 修一 (相模女子大学 栄養科学部 公衆衛生学 教授)

講演 3

座長: **高橋 和久** (順天堂大学大学院医学研究科 呼吸器内科 教授)
「Current status of diagnosis and treatment for malignant mesothelioma: Chinese-based data」
Prof. Hui Li (Beijing Chao-Yang Hospital, Professor of Thoracic surgery)
「Asbestos compensation law passed in Korea」
Prof. Kim Dongil
(Dept. of Occupational Medicine, Sung Kyun Kwan University, Kangbuk Samsung Hospital, Seoul, Korea)
「アスベスト関連疾患の外科治療」
鈴木 健司 (順天堂大学大学院医学研究科 呼吸器外科 教授)

開催日時

平成22年12月7日(火) 13:00 ~ 17:00 (受付開始 12:30)

開催場所

順天堂大学 本郷キャンパス 10号館1階105カンファレンスルーム

交通アクセス

JR・地下鉄丸の内線「御茶ノ水」駅下車 徒歩5分

参加対象

どなたでもご参加いただけますが、事前にご連絡いただければ幸いです。(参加費無料・同時通訳有)

問合せ先

順天堂大学 学術・研究支援課

〒113-8421 東京都文京区本郷 2-1-1 TEL : 03-5802-1020 E-mail : yuishika@juntendo.ac.jp